

Neues Bandleader-Duo



Zwei mit Taktstock: Rainer Schink und Dennis Czeremin (v. links) begrüßten die neuen Bandleader Andre Becker und Sebastian Fröhlich (1. und 2. v. rechts). Foto: Jens Fink

Anzeige

Haftpflicht & Hausrat

Zurich Haftpflicht & Hausrat
als Kombiversicherung
holen & sparen!



WINDESHEIM - (jsp). Eine Doppelspitze wird künftig die Geschicke der Katholischen Kirchenmusik (KKM) leiten. Auf der Hauptversammlung des Vereins stellten sich die beiden neuen Bandleader Sebastian Fröhlich und Andre Becker vor. Nach dem Ausscheiden des bisher aktiven Bandleaders Jens Hilzensauer sollen jetzt die beiden Dirigenten als Duo den Takt in der Big-Band vorgeben, bekräftigten Rainer Schink und Dennis Czeremin vom Geschäftsführenden Vorstand. Der aus Hüffelsheim

stammende Becker ist professioneller Trompeter und lebt in Mainz. Er kennt die Big-Band bereits gut, da er schon des Öfteren aushilfsweise in der Formation mitgespielt hat. Sein aus Limburg stammender Dirigenten-Kollege Fröhlich ist Gymnasiallehrer in Eschborn und ebenfalls passionierter Musiker. Beide Dirigenten betonten, den charakteristischen Big-Band-Stil beibehalten, die Auftritte der Band jedoch künftig mehr mit Jazz, Swing und Popmusik anreichern zu wollen. Das neue Führungs-Duo wird erstmals beim diesjährigen KKM-Jahreskonzert am Samstag, 5. November, in der Römerberghalle mit der Big-Band öffentlich auftreten.